

Benjamin Oddo

Maison Oddo

Français d'origine, il est arrivé au Québec à l'âge de onze ans lorsque ses parents ont émigré au Saguenay, en 1998. Passionné et autodidacte, il découvre son talent pour la pâtisserie dès l'âge de seize ans.

Il rejoint ensuite son frère Jean-Pierre, propriétaire de la boulangerie « Les vraies richesses », à Stanstead, dans les Cantons de l'Est. Là, il a pris de l'expérience de production, puis de gestion. Son expérience de gestion lui a bien servi quand, en 2010, il devient chef pâtissier du Casino du Lac-Leamy. Il se retrouve responsable d'une équipe de dix-huit pâtissiers à 23 ans.

Sept ans plus tard, il obtient le mandat prestigieux de travailler comme pâtissier à l'Atelier de Joël Robichon. Ses nombreuses années d'expérience lui donnent la confiance nécessaire pour concrétiser son rêve d'ouvrir sa propre boulangerie-pâtisserie et c'est en 2019 qu'il ouvre la Maison Oddo à Gatineau. Il est élu meilleur pâtissier du Québec en 2021.